

令和2年度

5月7日号



学校だより

めざす児童像

- ※よく考える子
- ※たくましい子
- ※心の豊かな子

木津川市立木津川台小学校

新緑がとても美しい季節となりました。校内のはなみずきやつつじの花がとてもきれいに咲き誇っています。子どもたちが登校するのを楽しみに待っているようです。

臨時休校が5月31日まで延長となり、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってくる日がまた遠くなってしまいました。

保護者の皆様には、大変ご心配をおかけしておりますが、休校中の学校の取組にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

休校中、子どもたちは、自宅等での課題学習を頑張っているのかな、生活リズムはくずれていないのかな、体を動かしているのかな等、職員一同いろいろと心配しています。また折りをみて、メールでメッセージを送らせていただいたり、お電話にて様子をきかせていただいたりする予定です。課題についての質問や生活のことなど、気になることがありましたら遠慮なく学校まで連絡してください。

緊急事態宣言が継続している中、今後の見通しがなかなか立てられない状況ではありますが、まずは子どもたちの安全のために感染予防に徹底して取り組まなければならない時だと思えます。保護者の皆様もどうぞご自愛ください。今後ともよろしくお願い申し上げます。

校長 田中 成一

今後についてのお知らせ

- ① 臨時休校期間が5月31日（日）までの延長となりました。
※ 今後の予定についても、感染拡大の状況によって変わることが考えられます。その都度、配信メールやホームページ等でお知らせしていきます。
- ② 5月に登校日は設定しない予定です。緊急事態宣言発令中は、登校日は設定せず、課題等の受け渡しのみとなります。
- ③ 5月21日ごろ、新たな課題をお渡しする予定です。詳細については、後日メールにてお知らせします。

学校ホームページ URL

<http://www.kizu.ed.jp/kizugawadai-es> 「木津川台小学校」で検索

休校期間中の子どもたちの学習の手助けになればと、課題の説明やお家でできる練習等を担任の先生達自作の動画を載せています。

ぜひ、お家の人と一緒に見ていただき、お家での学習に役立ててもらえればと思います。また、その他各種の学習サイトの情報も載せています。ご活用ください。